

会員増強委員会

会員増強委員会 委員長 山田 哲也 (川越RC)

国際ロータリー会長が掲げたメッセージは Unite for Good ~よいことのために手を取りあおう~

今現在の第2570地区は、活気のあるクラブと無いクラブとで二極化していることが窺えます。そのような中のこの地区テーマは現状打開にはピッタリのテーマだと思います。

そのお考えとおり原点に帰り、ロータリークラブの意義を確認し、各クラブの良い所を再度見つめ直し、有意義な活動を行うことで会員増強に生かしていく事が必要だと考えます。そしてまた、2024-2025年度より始まった「3-Year Rolling Targets」の考え方のもと、複数年での目標達成を目指す、そのために活動計画を再度確認し行動していくことが大事だと思います。

そして今までで行っている地区会員増強委員会の活動は次の3項目です。

- 1：地区内の会員30名未満のクラブへの訪問
- 2：各クラブに沿って戦略計画の立案お手伝い
- 3：公共イメージ委員会等、他の委員会と必要に応じて連携

次年度も引き続き3項目の活動を行うと共に、初年度の活動の総括も行います。

また、坂口年度での方針を踏まえ、退会者の削減も併せて努めて行きたいと思います。

各クラブには、退会対策の為に次の2項目をお願いします。

- 1：現会員(長期休会者、新入会者)へのフォローアップ
- 2：SNS(face book, LINE等)の活用

新入会者や休会者へのフォローアップを行い全会員どうしの親睦を図る事が退会者を防ぐには一番有効な手段だと思います。また、ご存知のとおりSNSでの交流の有効性が実証されており大いに活用するべきです。

坂口年度の地区テーマに有るように「ロータリーの主体はRIでも地区でもなくクラブなのです」ですので次年度もクラブ主体の会員増強を考えております。いろいろな情報、進め方、やり方等。各クラブよって違うと思います引き続き各クラブと寄り添いながら活動して行きます。

皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。